

FGTennis Info

Federación Gallega de Tenis

Ago. 2016 - Número 25

Portada

- Pruebas Acceso Tecnificación Provincial

Página 1

Tecnificación:

- Primeros juegos FGTGames
- ITF Leiria
- ITF Vila do Conde
- ITF Taca Diogo Napoles

Páginas de 2 a 4

Resultados:

- Doble de Illobre en el Memorial Oliver Puras
- De la Puente e Illobre en el Ath Open
- De la Puente campeón de dobles el Trofeo Della Mole
- Fernández Labarta gana el Marca de Gran Canaria
- Campeonato de España Alevín por Equipos de Club
- Campeonato de España Infantil por Equipos de Club

Páginas 4 a 6

Docencia:

- Curso de Instructor
- Curso: Avances del Entrenamiento Físico en Tenis

Página 7

Competición:

- 5ª Prueba Babolat
- 6ª Prueba Babolat
- Campeonato Gallego Absoluto, Benjamín y Tenis Silla
- Futures Cidade de Ourense
- Futures de Vigo
- Campeonato Gallego Tenis Playa
- Open Tenis Silla Ferrol
- Campeonato Ciudad de Vigo

Páginas 8 a 18

Pruebas Acceso Tecnificación Provincial



La fecha límite para realizar la inscripción en las pruebas de acceso al programa de tecnificación provincial 2016-2017 será el 4 de septiembre de 2016.

Las pruebas de acceso se realizarán entre el 10 y el 17 de septiembre, se enviará un correo confirmando la sede y horario de las pruebas a cada jugador/a inscrito.

Los requisitos mínimos para poder acceder al programa de tecnificación provincial son los siguientes:

- Benjamines y Alevines 3 horas de entrenamiento en sus clubes.
- Infantiles, Cadetes 4 horas de entrenamiento en sus clubes.

Y los requisitos mínimos para permanecer en el programa son:

- Participar en un mínimo de 3 pruebas del circuito regional babolat
- Participar en el campeonato Gallego de su categoría.

En la web de la Federación Gallega de Tenis se publica un resumen del programa, el formulario de inscripción en las pruebas de acceso y un formulario para la renovación de plaza: www.fgtenis.net.



FGTennis Info

Primeros juegos FGTGames

El 31 de julio de 2016, hemos organizado los primeros juegos FGTGames que clausuran los programas de tecnificación de la Federación Gallega de Tenis.

La convocatoria ha sido un éxito con la participación de 56 jugadores, que han acompañado la última jornada del Campeonato Gallego Absoluto, Benjamín y Tenis en Silla de Ruedas.

Quiero agradecer la colaboración de los técnicos y clubes en el desarrollo de los programas de tecnificación, ya que sin ellos no sería posible.

Para poder llevar a cabo estos primeros juegos FGTGames hemos contado con la ayuda fundamental de los siguientes técnicos:

Coordinadores:

- Marco Antonio Casal Costas
- Carlos Coira Lojo.

Técnicos Colaboradores:

- Pablo Mosquera Pérez.
- Javier Freire Camafeita.
- Alejandro Pose Morano.
- Miguel Angel Domínguez Alfonso.
- Marc Rodríguez Cosentino.

En la web de la Federación se pueden consultar los resultados de los juegos.



FGTennis Info

Tecnificación Regional Competitiva - ITF Leiria

Gran resultado de Celia Montero formando pareja con Rosa Vicens en el cuadro de dobles del Torneo Internacional Junior de Leiria. Lograron llegar a las semifinales ganando en primera ronda a Carla del Barrio / Bia Neto por 6-0 y 6-1; en octavos ganaron 6-0 6-2 a las alemanas Linda Puppenthal y Emily Welker y en los cuartos ganaron a las rusas Shalimova y Sharonova 6-3 6-3. En las semifinales no pudieron con las cabezas de serie número 1, la rusa Kristina Kislyak y la georgiana Anan Makatsaria 6-3 6-0.

En la modalidad individual, dos participantes gallegas, Celia ganó 6-3 6-0 en su primer enfrentamiento contra la búlgara Aleksandra, pero cayó en la segunda ronda ante la rusa Kristina Kislyak 6-3 2-6 6-2 y Carla Del Barrio, que no pudo vencer a la italiana Alice Amendola 6-3 6-3 en la primera ronda.



Tecnificación Regional Competitiva - ITF Junior Vila do Conde

Celia Montero ha logrado un buen resultado en el Torneo Internacional Vila Do Conde Junior Tennis Cup celebrado del 15 al 21 de agosto de 2016.

Celia ganó a la alemana L. Dueffert 7-5 6-3, a la portuguesa S. Sualehe por 6-4 7-5 y cayó en los cuartos por 6-0 6-3 ante la rusa Ekaterina Shalimova, que finalmente fue la campeona del cuadro.

Destacamos también la participación de otras tres jugadoras gallegas en este cuadro: Carla del Barrio, que cedió en su partido de primera ronda frente a la portuguesa Maria Ribeiro por 6-4 6-1, Marta Rozados que perdió ante la estadounidense Isabella Harvison por 6-0 6-2 y Xiana García que ganó en primera ronda ante la jugadora portuguesa Bia Neto por 6-0 6-0 y cedió en su partido de segunda ronda ante la rusa Anastasia Kandyba.

Los jugadores gallegos Jesús Bouza, Luis Montull y Simón Arca, accedieron al cuadro masculino de previa de este torneo: Jesús Bouza ganó en primera ronda al portugués Goncalo Santos 6-2 6-1 y en segunda ronda cedió ante al angoleño Fernando André por 6-3 6-3; Luis Montull no pudo pasar de primera ronda cediendo ante el portugués André Rodeia por 6-1 6-2; y Simón Arca se quedó a las puertas de acceder a cuadro final perdiendo contra Antonio Muñoz Hidalgo por 7-6 3-6 6-4, la ronda anterior la ganó frente al portugués Gabriel Macedo por 6-0 6-1.



FGTennis Info

Tecnificación Regional Competitiva - Int. Taca Diogo Napoles

Celia Montero Estevan y Simón Arca Costas han finalizado su participación en el Internacional Taca Diogo Napoles, en Oporto, Portugal.

Simón Arca accedió a cuadro final gracias a un wildcard de la organización. Mala suerte para el gallego que cuando iba ganando 5-2 se lesionó tras una caída y tuvo que retirarse.

Celia Montero cayó en primera ronda ante la jugadora india Kaaviya Balasuramania 6-2 3-6 6-0. En el cuadro de dobles, formó pareja con Rosa Vicens, pero tras ganar el primer set por 6-3, Rosa se ha retirado por lesión y han pasado a la siguiente ronda las jugadoras Fidana Khalizada (AZE) y Anastasia Mironova (RUS).



Doblete de Illobre en el Memorial Oliver Puras

Gran actuación de Álvaro Illobre en el Torneo Internacional Memorial Oliver Puras (Miranda de Ebro).

En el cuadro individual, Álvaro partió de cabeza de serie número 2 y se enfrentó en primera ronda a Raul Moreno Ciprian, ganando 6-0 6-2. En cuartos superó a José Coronado 6-2 7-6(4). Ganó a

Francesc Prat Serra con un doble 6-0 en la semifinal. 6-3 3-6 6-1 fue el resultado con el que venció en la final a Juanjo Rodríguez.

En el cuadro de dobles formó pareja con Carlos Pina. Se enfrentaron a José Coronado y Rubén Pérez en las semis, ganando 3-6 7-6(2) [10-4]. En la final se impusieron a Jorge Iglesias y a Juanjo Rodríguez con un resultado de 6-3 6-3.



FGTennis Info

Martín De la Puente y Álvaro Illobre en el Ath Open 2016

Gran actuación de Martín De la Puente en el Torneo Internacional Ath Open celebrado del 17 al 20 de agosto en Bélgica.

Junto a Daniel Caverzaschi consiguió ser campeón de dobles venciendo en la final a Denayer (BEL) y Gerard (BEL) por 6-3 6-4.



En el cuadro individual, Martín logró ser subcampeón, ganando a Kruszelnicki (POL) 4-6 6-2 6-3, a De Cure (AUS) 6-3 6-1 y al cabeza de serie número 2 Fabisiak (POL) 6-3 3-6 6-3. En la final no pudo vencer a su compañero Caverzaschi 6-4 6-3. También participó en este torneo Álvaro Illobre, perdió en primera ronda del cuadro principal ante Oquendo (COL) por 6-2 7-6. En el cuadro de consolación fue subcampeón, ganó en semifinales a Ivan Kindt (BEL) 6-7 7-5 6-1 y cedió en la final ante Jef Vandorpe 6-1 6-3.

Martín De la Puente campeón de dobles el Trofeo Della Mole

El jugador de Tenis Silla del Real Club Náutico de Vigo, Martín De la Puente, se ha proclamado campeón de dobles en el Torneo Internacional de Grado 2 Trofeo Della Mole, en Turín, Italia.

Martín formó pareja con Daniel Caverzaschi. Ganaron en cuartos de final a los franceses Laurent Giammartini y Lahcen Majdi 6-0 6-2; en las semis a Martín Legner y a Evans Maripa, de Austria y Sudáfrica respectivamente 6-3 6-2; y por último en la final vencieron a los belgas Mike Denayer y Joachim Gerard con un resultado de 4-6 7-6(4) [10-5].



En el cuadro individual, Martín pasó por bye la primera ronda al ser cabeza de serie número 6 y ganó a Mike Denayer (BEL) en segunda ronda con un doble 6-4, en los cuartos cayó ante su compañero de dobles Daniel Caverzaschi 6-3 6-2.



En este internacional también participó otro gallego, Álvaro Illobre, que superó la primera ronda remontando al suizo Daniel Pellegrina 1-6 6-2 6-2, pero en segunda cayó ante el sudafricano Maripa 6-2 6-2. En el cuadro de dobles hizo pareja con Francesc Tur, ganaron a los italianos Antonio Cippo y Luca Paiardi 6-0 6-2 en primera ronda y perdieron ante los cabezas de serie número 1 los alemanes Mike Denayer y Joachim Gerard 6-3 6-3.

FGTennis Info

Luis Fernández Labarta gana el Marca de Gran Canaria

El jugador del Real Club Tennis Coruña Luis E. Fernández Labarta ha ganado el Torneo Marca celebrado en Club de Tennis Conde Jackson en Gran Canaria.

Luis partió de cabeza de serie número 1 y para llegar a la final superó Samuel Suárez Santana 6-2 6-1, a Álvaro Díaz Rodrigo 6-4 6-3 y a José J. Miranda Cisneros 6-3 6-3.

En la final no dió opciones a Max Stheling vencéndole con un contundente 6-2 6-0.



Campeonato de España Alevín por Equipos de Club

El Campeonato de España Alevín por Equipos de Club - Trofeo Tono Páez in Memoriam se celebró en el Club Cordillera en Murcia.

Destacamos el resultado del equipo de la ARD La Zamorana que superó en primera ronda al equipo catalán del Club Tennis La Salut con un resultado de 3-2 y en octavos al Club Deportivo



Alcardetenis (CM), quintos cabezas de serie en octavos con idéntico resultado. En cuartos cayeron ante los número 2 el RCT Barcelona por 3-2.

El equipo del Real Club Tennis Coruña pasó por bye la primera ronda y se cayó en segunda ante el RC de Tennis San Sebastian (VAS) por 2-0. En el cuadro de consolación ganaron al Club Tennis Ciudad de Alcobendas por 2-1 pero fueron eliminados por los locales del Club Cordillera con un resultado de 2-0.

Campeonato de España Infantil por Equipos de Club

Club de Tennis Pontevedra y Club de Tennis Coruña han participado en el 12º Campeonato de España de Tennis Infantil por Equipos Masculinos y Femeninos, XLV Trofeu Joan Compta, In Memoriam celebrado del 15 al 21 de agosto en el Club de Tennis La Salut en Barcelona.

El equipo infantil masculino del Club de Tennis Pontevedra gabó en primera ronda



a Club RST Magdalena con un resultado de 4-0 y cayó por 3-1 ante el RC Polo en segunda.

El equipo infantil femenino del Real Club de Tennis Coruña perdió 2-0 ante el Club de Tennis Valencia. En el cuadro de consolación las infantiles fueron eliminadas por el RCT San Sebastian.

FGTennis Info

Curso de Instructor 2016

Las fechas de realización del Curso de Instructor son el 24 y 25 de septiembre de 2016 y los exámenes el 15 de octubre de 2016.

La fecha límite para inscribirse es el 14 de septiembre de 2016.

El coste del curso es de 180€.

La sede se decidirá en función de las preferencias de los alumnos inscritos que

se indica en la inscripción. En el siguiente enlace es donde se debe realizar la preinscripción.

En la web de la Federación Gallega de Tenis publicamos el formulario de inscripción, la convocatoria y las bases.



Curso: Avances del Entrenamiento Físico en Tenis

Los días 17 y 18 de septiembre el Comité de Docencia de la Federación Gallega de Tenis y el Grupo ATP organizan un nuevo curso: Avances del Entrenamiento Físico en Tenis.

LUGAR: Escuela de Tenis Canabal, Mera Oleiros, Coruña
FECHA CURSO Y HORARIOS: 17/09/2016 de 16 A 20H y 18/09/2016 de 10 A 13.30 y 16 a 20h.

CONTENIDOS:

Sábado:

- Evaluación Clínica del jugador
- Lesiones comunes, su tratamiento y prevención

Domingo:

- Estructuras organizadas de sesión
- Desarrollo condicional
- Medidas profilácticas
- Nutrición para la competición y recuperación

DOCENTES:

- Dan Rio Rodríguez: Investigador del Grupo de Aprendizaje y Control del Movimiento Humano.
- Miriam Barcia Seoane: Profesora de la Facultad de Fisioterapia de la UDC, Coordinadora de la Unidad de Patología del Pie del Hospital San Rafael
- Martín Otero Justo: Director Técnico de Entrenadores de ATP
- Jaime Fernández Fernández: Doctor en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte

En la web de la Federación Gallega de Tenis se publican las bases y la información completa sobre el curso.



FGTennis Info

5ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat

Finalizada la 5ª prueba del Circuito Babolat "Teresa Herrera" en el Real Club de Tenis Coruña.

Publicamos crónica del Real Club Tenis Coruña:

El sábado, 23 de julio finalizaron todas las pruebas de la 5ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat.

El domingo, 23 de junio terminaba la quinta prueba del Circuito Regional Juvenil Babolat de la Federación Gallega de Tenis, el clásico "Teresa Herrera", celebrado con un fantástico ambiente en el Real Club Tenis de la Coruña. A pesar del gran día que hizo, la gente no falló y quiso disfrutar del gran tenis desplegado por las promesas de nuestro tenis gallego.

Desde el Real Club Tenis la Coruña, nos enorgullece que la Federación Gallega cuente con nosotros para estos eventos y desde aquí tratamos que los jugadores se sientan como en su casa.

Durante todo el torneo reinó la deportividad entre los jugadores, parte fundamental en el aprendizaje y evolución de los mismos.

Para finalizar, nos gustaría invitaros a los próximos eventos importantes que se celebrarán en nuestro club, en el mes de octubre el Mutua Madrid Open y en el mes de diciembre el Master Gallego junto a la Gala del Tenis.

Crónica del Real Club Tenis Coruña



FGTennis Info

6ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat

Finalizada la 6ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat en el Casino Mercantil de Pontevedra. Publicamos la crónica del Casino Mercantil e Ind de Pontevedra:

Tan solo un día después de la finalización del Campeonato Gallego de tenis, el Mercantil continúa con el tenis y organiza esta 6ª prueba del circuito juvenil Babolat.

El torneo ha evolucionado con normalidad, con muy buena disputa entre los participantes, a pesar del tremendo calor que hemos sufrido durante toda la semana, el cual ha ocasionado el aplazamiento de algunos partidos por calor extremo, algo que en Galicia no estamos muy acostumbrados a ver, y que incluso ha obligado a la organización a suspender la ceremonia de entrega prevista en la pista central y pasarla para una sala acondicionada.

Ya el día de las finales, Uxía Martínez, Rodrigo Pérez, Marta Rey y Nicolás Regueiro han sido los primeros vencedores en el primer turno de partidos, siguiéndoles Martin Millos, Julieta Honrubia, Joao Marques y David Fdez.-Couto en el segundo turno. Fuera del Circuito Babolat una prueba a mayores de benjamín se la ha llevado Pablo Martínez-Reboredo.

A la entrega ha asistido D. Roberto Vega, presidente del Mercantil Pontevedra y D. Carlos Coira, director del circuito, los cuales han reconocido el esfuerzo de los jugadores y les han animado a continuar con esta práctica deportiva.

Crónica del Casino Mercantil e Ind de Pontevedra.



FGTennis Info

77º Campeonato Gallego Absoluto de Tenis - 7º Memorial D. Antonio Santorio Otero



Finalizada la 77º edición del Campeonato Gallego Absoluto de Tenis - 7º Memorial D. Antonio Santorio Otero en el Casino Mercantil e Ind. de Pontevedra. Crónica Casino Mercantil e Ind. De Pontevedra: 77º CAMPEONATO GALLEGO DE TENIS ABSOLUTO, BENJAMÍN Y SILLA DE RUEDAS

Una semana muy intensa con muy buenos partidos desde el primer día. Los primeros en acabar han sido los jugadores en silla de ruedas que disputaron sus partidos el primer lunes de competición y acabando ese mismo día. Álvaro Illobre se ha mostrado superior a sus rivales cediendo tan solo 2 juegos en todo el campeonato. Los días más complicados por el alto número de partidos han sido jueves y viernes, al disputarse los cuartos de final y habiendo muchos jugadores implicados en varias categorías entre individual y dobles. La mañana del domingo ha comenzado con las finales de absoluto individual femenino, benjamín femenino y benjamín dobles masculinos. La primera ha sido muy disputada, empezando con algunos nervios por parte de las jugadoras que rápidamente han posicionado su estilo

de juego más agresivo y ganador por parte de C. Cerviño, y más conservador y con golpes a la contra por parte de C. Montero. Finalmente 6/4 6/1 para Celia Cerviño. En la final de benjamín femenino Ana Novoa ha impuesto su ley venciendo a Carlota Cota 6/1 6/0. El dobles de benjamín masculino Hugo Alvarez y Manuel Moreira se les ve muy cómodos jugado el dobles, mostrando una muy buena compenetración entre ambos, causa que les hizo vencer con comodidad su final. Seguidamente Pedro Fdez-Couto se ha llevado la final de individual masculino de benjamín, donde hay que destacar que con unas piernas rápidas, un buen revés y una cabeza dura, se le puede ganar a cualquiera. La última final diputada por la mañana ha sido la de absoluto individual masculino, siendo el ganador Roberto Rodríguez que por 6/3 6/3 ha vencido a Pablo Otero. Pablo lo intentaba una y otra vez, con golpes potentes a un lado y al otro, luchando hasta el final, pero la solidez del campeón, su buen juego y una excelente movilidad lo ha llevado a la victoria.

Seguidamente se ha realizado la ceremonia de clausura y entrega de premios, la cual ha estado muy animada al haber un número alto de asistentes, muchos de ellos de la tecnificación regional, organizados por Marco Casal para esa misma mañana haciéndolos coincidir con las finales. El presidente del Mercantil D. Roberto Vega y el vicepresidente de la FGT D. José Mosquera han sido las autoridades presentes para la entrega de los premios.

Crónica Casino Mercantil e Ind. De Pontevedra

FGTennis Info

77º Campeonato Gallego Absoluto de Tenis - 7º Memorial D. Antonio Santorio Otero



FGTennis Info

77º Campeonato Gallego Absoluto de Tenis - 7º Memorial D. Antonio Santorio Otero



FGTennis Info

IX Futures Cidade de Ourense

El castellonense Andrés Artuñedo (579 ATP) se proclamó campeón del IX Futures Cidade de Ourense con una convincente victoria ante el noruego Viktor Durasovic (679 ATP) por 6-3 6-2. Se trata del segundo título consecutivo del tenista afincado en Barcelona tras su triunfo en Béjar siete días atrás. Desde 2011 no encadenaba dos semanas victoriosas el jugador de 22 años.



Si bien Artuñedo no dispone del tremendo arsenal de golpes ofensivos de su rival, los nueve partidos ganados en línea propiciaron que encarase esta final con una confianza estratosférica, creyéndose capaz de meter siempre una bola más que el contrario. Cuando Durasovic dominaba los primeros compases con puño de hierro, el castellonense siguió fiel a su estilo de desgastar al oponente. Sin regalar un solo punto. Castigando las piernas del nórdico hasta la extenuación bajo el tórrido sol ourensano.

No tardó Durasovic en perder precisión en sus golpes y de un 1-3 Artuñedo se colocó liderando 6-3 1-0 y saque. Entre la espada y la pared, el noruego, también residente en Barcelona desde hace un lustro, tiró de casta y se procuró cuatro pelotas de rotura a base de unos brillantes ramalazos. Pero el español no estaba por la labor de darle vida. Varias decisiones tácticas cuestionables condenaron definitivamente al joven jugador de 19 años de edad.

El título en el Club Santo Domingo es el octavo a nivel Futures para Artuñedo. Los 18 puntos ATP que se lleva para su hucha le darán un buen empujón en la clasificación mundial, acercándolo a su tope hasta la fecha, el 293 que alcanzó en marzo de 2014, justo antes de una operación de tobillo que lo tuvo cinco meses en el dique seco.

“Estoy en el mejor momento de la temporada,” dijo Artuñedo. “Hay que disfrutar de esta racha ya que hacía mucho que no ganaba dos torneos seguidos. En este deporte lo habitual es perder cada semana.”

Por su parte, Durasovic no fue capaz de vencer en su primera final del año, pero lleva una dinámica muy positiva en las últimas semanas tras pasar la previa del Challenger de El Espinar y llegar a semifinales en Béjar. Le espera una semana alejado de la competición, entrenando en Mataró junto al catalán Albert Ramos, actual número 33 en el ranking profesional, para después emprender una gira por Italia. Su próximo idilio con la Copa Davis tendrá que esperar hasta 2017 tras garantizar la permanencia de Noruega en el Grupo II el 17 de julio con una apoteósica victoria en cinco sets en el partido decisivo ante Luxemburgo.

“Estoy muy contento de cómo estoy trabajando y compitiendo últimamente,” dijo Durasovic. “Este es el camino a seguir en lo que queda de año.”

Se cierra así la novena edición del certamen tenístico ourensano, que como bien recordó el director del torneo Javier De la Torre ha sido un rotundo éxito en cuanto al perfil de los participantes. Tenistas jóvenes con un futuro brillante que a buen seguro estarán en los grandes escenarios del tenis mundial.

Crónica de Pablo Mosquera

FGTennis Info

IX Futures Cidade de Ourense



FGTennis Info

LXXVI Torneo Internacional Club de Campo de Vigo

El valenciano Bernabé Zapata se impone en la final del LXXVI Torneo Internacional Club de Campo de Vigo ante Alberto Brizzi por 6-3 6-3.

El valenciano Bernabé Zapata ha logrado su segundo título de la temporada en la 76ª edición del Concurso Internacional de Tenis del Club de Campo de Vigo, en Pontevedra, donde este sábado ha superado en la final al italiano Alberto Brizzi con un doble 6-3. El Subcampeón de Europa Júnior del pasado año ya había ganado este curso el Futures de Majadahonda en Madrid.

Bernabé Zapata alcanzó la final tras superar en cuartos al gerundense Pol Toledo 6-1 6-3, y en semifinales al barcelonés Jaume Pla 6-3 4-6 7-5. En la parte alta del cuadro, Alberto Brizzi accedía al último encuentro después de imponerse al portugués João Monteiro 6-3 6-1.

Aitor Sanz, Marc Fornell y Javier Martí completaron la presencia española en cuartos de final. En el caso del madrileño, reaparecía en competición después de 8 meses alejado de las pistas por una nueva lesión.

El almeriense Javier Barranco se impuso en la final de dobles junto al italiano Raul Brancaccio ante los barceloneses Álvaro López San Martín y Jaume Pla 7-5 6-4.

El circuito masculino ITF Pro se traslada esta semana a Santander con motivo del 68º Torneo Internacional de la Real Sociedad de Tenis La Magdalena.

Noticia extraída de la web de la Real Federación Española de Tenis



FGTennis Info

Campeonato Gallego Tennis Playa

El Campeonato Gallego de Tennis Playa se jugó el 14 de agosto, en la Playa de Raxó en Poio. Los campeones han sido los siguientes:

El título de campeones gallegos fue para Adrián García y Alejandro Pose, que ganaron 6-1 6-2 al dúo compuesto por los hermanos Pablo y Jorge Martínez.

En la categoría femenina se proclamaron campeonas Lidia García y Carolina Hernández, tras vencer por 6-4 5-7 a Paula Corbacho e Irene Tejo.



FGTennis Info

LXXV Campeonato Ciudad de Vigo de Tenis VII Homenaje Antonio Santorio

Miguel Casal y Uxía Martínez se alzan con la LXXV Edición del Campeonato Ciudad de Vigo de Tenis. La jornada se abrió con la final femenina disputada entre Carla del Barrio número 5 de Galicia y Uxía Martínez actual número 3 gallega. Las dos jugadoras realizaron un gran esfuerzo debido a las altas temperaturas y al alto nivel de exigencia del partido, con fases de juego muy bonitas para los espectadores con puntos largos y disputados. La victoria fue para la jugadora del Club de Tenis Coruña Uxía Martínez por un doble 6/3.

A continuación tuvo lugar la final masculina con idéntico resultado, doble 6/3 para Miguel Casal contra Roberto Rodríguez, los dos jugadores de Club de Campo de Vigo, volvían a verse las caras después de no disputar la final del año anterior. Esta vez fue Casal quién se llevo la ensaladera viguesa después de un duro partido que empezó dominando el marcador desde el inicio.

Gran afluencia de público y numerosos espectadores en una jornada donde se disputaron mas de quince finales desde benjamines hasta los maestros de +75, en total 21 categorías.

Las finales fueron arbitradas por Manuel Franco, arbitro nacional y con amplia experiencia internacional.

Crónica de Pablo González



FGTennis Info

Doblete de Illobre en el XVI Open de Tenis en Silla de Ruedas Cidade de Ferrol

Álvaro Illobre consigue un doblete en la XVI edición del Open de Tenis en Silla de Ruedas Cidade de Ferrol, celebrado los días 26, 27 y 28 de agosto en el Club de Campo de Ferrol. Álvaro superó con un 6-1 6-2 en la final individual al riojano Juanjo Rodríguez.

La final de dobles enfrentó a las parejas formadas por Juanjo Rodríguez/José Alberto Álvarez y a Álvaro Illobre/Carlos Pina, con victoria por 6-1 6-3 para estos últimos.

En la final de consolación José Alberto Álvarez ganó a Paulo Espírito con un resultado de 6-4 y 7-5.



FGTennis Info



Federación Gallega de Tennis

www.fgtenis.net

info@fgtenis.net